

Herzliche Einladung

zum sommerlichen Gruppentreffen

vom AdP Karlsruhe

Sind Sie es auch leid, sich immer nur in Krankenhäusern mit der Gruppe zu treffen? Dann laden wir Sie herzlich ein, uns ins Städtchen Baiersbronn zu folgen, und im dortigen diabetikerfreundlichen „Café am Eck“ gemeinsam ein leckeres Stück Kuchen und einen Kaffee zu genießen.

Wann? Freitag, 11. August ab 15:30 Uhr

Wo? Café am Eck
Freudenstädter Str. 20
72270 Baiersbronn

Das Café wird geführt von Konditormeister Georg Klumpp und Diabetesberaterin/Diätassistentin Gisela Hogenaar-Klumpp. Sie können sich hier also sicher sein, alle Infos zur korrekten Berechnung ihres Insulins zu erhalten.

Anfahrt mit dem Auto:

Das Café liegt mitten im Zentrum Baiersbronns an der B492. Parkmöglichkeiten bestehen an der Hauptstraße auf der Rückseite des Cafés, am Uferweg hinter den Gleisen und im Neumühleweg.



Anfahrt mit der Bahn:

-ab Hbf Karlsruhe: **14:10 Uhr RE40** Richtung Freudenstadt
Ankunft in Baiersbronn 15:21 Uhr, 12,80€

-ab Baden-Baden: erst nach **Rastatt**, von dort ab **14:29 Uhr in den RE40** nach Freudenstadt
zusteigen, Ankunft Baiersbronn 15:21 Uhr s.o., 11,20€

Rückfahrt mit der S8 (17:11Uhr / 18:11Uhr / 19:11Uhr) oder S81 (17:38Uhr) über Rastatt nach KA.

Vom Bhf Baiersbronn sind es 350m bis zum Café.

Wer schlecht zu Fuß ist und dort abgeholt werden möchte, darf sich gerne melden.

Wer nicht weiß, wie er nach Baiersbronn kommt, aber gerne teilnehmen möchte, darf ebenfalls Bescheid sagen, und wir bemühen uns um eine Lösung.

Da wir Tische reservieren müssen, benötigen wir eine

Anmeldung bis Sonntag, 06.08.23 per Mail oder Telefon:
andrea.raih@adp-bonn.de bzw. 0721-782807